



Foto: GTC



Seite 10

SPORT

GreenTEC Padel sehr erfolgreich in der 1. Deutschen Bundesliga

Enge Sande| In den Vorrunden-Turnieren konnten sich die Nordfriesen vier erste Plätze sichern

Mit insgesamt sieben Mannschaften sind die Sportler und Sportlerinnen vom GreenTEC Campus in dieser Saison in der 1. Padel Bundesliga vertreten. Jetzt fanden die ersten Vorrunden-Turniere statt, bei denen es gleich vier Gruppensiege gab.

Bilder GreenTEC Campus: Damen Ü45 Bundesliga-Team (l.) und Herren Ü45 in Enge-Sande (r.)

GreenTEC Padel ist derzeit das Team mit den meisten Liga-Mannschaften in ganz Deutschland. In der 2. Bundesliga und der Regionalliga fanden die Wettkämpfe bereits im Sommer statt. Dabei konnte sich das 2. Damen Team für die Aufstiegsrunde in die 1. Liga qualifizieren.

Die Herren starteten den Erstliga-Spieltag mit einem Heimspiel, hatten in der Klasse Ü45 die Teams vom Hamburger SC Condor, aus Glückstadt und Nordheide zu Gast und konnten sich mit 3 Siegen Platz 1 in der Gruppe sichern. Die Herren der Klasse Ü35 konnten sich in der Vorrunde leider nicht durchsetzen, sie erspielten sich in Hamburg Platz 4, sind aber weiterhin zuversichtlich, am Ende der Saison den Klassenerhalt zu schaffen.

Sehr erfolgreich konnte sich die Damen Ü35 (Bild) in Weyhe bei Bremen durchsetzen. Gegen die Damen vom Club an der Alster, Gastgeber Weyhe und die Damen aus dem benachbarten Barrier hieß es am Ende dreimal 2:1 und somit Gruppensieg.

Die erste Damen-Mannschaft spielte die Vorrunde in Köln gegen Gastgeber TC Weiden und die Teams vom Gärtner

Sportpark und aus Dortmund. Im vierten Jahr in der 1. Liga zu spielen ist eine sehr beeindruckende Leistung. In diesem Jahr schafften die Nordfriesen leider keine Überraschung und landeten als Außenseiter auf Platz 4 in der Gruppe Nord.

Die Damen der Klasse Ü45 durften am Rothenbaum direkt neben den heiligen Tennisplätzen beim Club an der Alster antreten und konnten sich sowohl gegen die Gastgeberinnen als auch gegen die Teams aus Krefeld und von Barrier bei Bremen erfolgreich durchsetzen.

Ende September folgt dann noch die Qualifikations-Runde für die 1. Herren. Dabei müssen die GreenTEC-Padellos in Düsseldorf antreten. Im hohen Norden bei dem über 200 festen Mitgliedern der GreenTEC Padel Sparte sind alle Daumen gedrückt. Die Spiele um die Deutsche Meisterschaft folgen dann im November, wohin der Bus der Nordfriesen in diesem Jahr dann fahren wird, steht noch nicht fest. Für die Letztplatzierten geht es im Januar um den Klassenerhalt, denn zwei Teams der ersten Liga müssen für die Aufsteiger der 2. Bundesliga Platz machen.

Am 5. und 6. Oktober finden die schleswig-holsteinischen Landesmeisterschaften in der Padelhalle in Leck statt. Zuschauer sind herzlich willkommen und es gibt auch noch freie Teilnehmerplätze, auch für neue Padel-Spieler und Spielerinnen. Kostenlos ausprobieren kann man Padel jeden Freitag um 17 Uhr, je nach Wetter in der Padelhalle Leck oder auf dem GreenTEC Campus.

Weitere Infos zum Padel-Sport gibt es unter: www.greentec-campus.de/padel



Das Herren Ü45 Bundesliga-Team in Enge-Sande